

Messi apela a la FIFA para que desestime sanción



Zúrich, Suiza, 4 may (RHC) El crack argentino del club español Barcelona, Lionel Messi, apeló hoy a la Federación Internacional de Fútbol Asociado (FIFA) para que desestime la sanción que le aplicó por insultar a un árbitro en las eliminatorias mundialistas.

El capitán de la selección argentina solicitó al organismo rector del fútbol mundial que dé por terminada la sanción que le fijó por insultar a un juez de línea durante el tope contra Chile el 23 de marzo pasado, durante las eliminatorias sudamericanas para el Mundial de Rusia-2018.

Según un reporte televisivo, los cuatro abogados que atienden el caso del futbolista oriundo de Rosario se presentaron a una audiencia en esta ciudad suiza con autoridades de la FIFA, para solicitar que se dé por cumplida la pena.

"Lo pedimos todo. No podemos adelantar nada porque la FIFA nos pidió que seamos discretos, sólo puedo decir que mostramos todos los argumentos y a partir de ahí debemos esperar unos días para tener la sentencia", manifestó su abogado Juan de Dios Crespo.

De ser favorecido por la FIFA, la incorporación de Messi reanimará el accionar ofensivo de la albiceleste de cara a los compromisos contra Uruguay, de visitante, y frente a Venezuela y Perú como anfitrión.

Pero, si la directiva de la entidad mantiene la medida, entonces solo podrá regresar a la selección nacional en el juego contra Ecuador el 10 de octubre próximo y quizás entonces, ya no pueda optar por el pase directo a la cita mundialista.

En las eliminatorias sudamericanas Argentina marcha quinta con 22 puntos, por detrás de Chile (23), Uruguay (23), Colombia (24) y el líder absoluto Brasil con 33.

Aquí los cuatro primeros puestos aseguran un puesto en el programa de la justa universal, en tanto el quinto, luchará un boleto en partido de repechaje contra un equipo de Oceanía.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/128969-messi-apela-a-la-fifa-para-que-desestime-sancion>



Radio Habana Cuba